

大関のこども



坂井市立大関小学校

学校だより第28号

令和4年11月22日

HPアドレス



<http://www.ozeki.ed.jp>

坂井中学校との小中連携のつながりを大切に！



6年生が坂井中学校を訪問しました！



11月18日（金）、坂井町内の4つの小学校6年生が坂井中学校を訪問しました。これは中学校生活についての話を聴いたり中学校の先生による授業を体験したりすることを通して、中学校生活への気持ちを高め、不安な気持ちを少しでも取り除く目的で、毎年行われている取組です。

まずは、4つの小学校の6年生、約130名の児童が体育館に集まってのオリエンテーションから始まりました。坂井中学校の生徒会長からは、「中学校は忙しいけれど、充実して楽しい学校生活です。」という心強い言葉がありました。大関小学校の6年生は技術の授業を体験。「お掃除ロボットをプログラムしよう」というめあてのもと、画面上にある部屋を隅々まで掃除するためのプログラム作りに挑戦しました。レベル1からレベル3までと難しくなっていく問題に、子どもたちは楽しみながら取り組み、中学校で学ぶプログラミングの面白さを実感することができました。最後は、再度体育館に戻り、中学校生活についての様々な説明を聴きました。生徒会執行部の生徒たちからは、授業やテスト、学校行事や坂中生の良さなどを教えてもらいました。また、部活動についてはビデオメッセージが映像と共に流れ、6年生に向けた各部活動からの温かいメッセージがありました。

約2時間の訪問でしたが、6年生にとって中学校を身近に感じることできた有意義な時間でした。約4か月半後には中学生となる6年生。少しずつ中学校への気持ちを高めていってほしいと思います。



坂井中学校生による母校あいさつ運動！



11月14日（月）、坂井中学校の1、2年生で、生徒会執行部役員や学級の級長をしている7名の生徒たちが登校前に本校を訪れ、あいさつ運動を行いました。児童玄関前で、笑顔で爽やかに「おはよう！」とあいさつする中学生たちに、登校してきた大関っ子はやや照れくさそうにあいさつを返していました。7名すべて大関小学校を卒業した、なつかしい子たちばかり。一回り大きく成長し、たのもしくなった卒業生の姿に喜びを感じました！



ALTの先生との英語の授業

各中学校にはALT（外国語指導助手）の先生が配置されており、小学校でも毎学期英語の授業をしていただきます。15日（火）には、この夏、来日され、坂井中学校に来られた先生が、児童に英語を教えてくださいました。子どもたちは自己紹介やクイズ、英語の歌に取り組みながら、新しいALTの先生との時間を楽しむことができました。

